

Am Sonntag erstes Pflichtspiel der neuen Saison

01.08.2012 12:47 von Rechner Uli (Admin)

Am kommenden Sonntag, den 5. August, bestreitet unsere Erste Mannschaft um 17 Uhr ihr erstes Pflichtspiel in der Saison 2012/2013. Dann spielt unser Team in der zweiten Runde des Krombacher-Pokals beim FC Zimmern.

Der Gastgeber konnte sich in der ersten Runde mit 2:1 beim SV Leibenstadt durchsetzen, während unserer Mannschaft ein Freilos zugelost wurde und somit erst in der zweiten Pokalrunde am Spielgeschehen teilnimmt.

Letzte Saison, in der B-Klasse, konnten wir beide Rundenspiele gegen Zimmern mit 3:1 gewinnen. Doch gerade beim Auswärtsspiel taten wir uns lange schwer und konnten den vorentscheidenden dritten Treffer erst unmittelbar vor Schluss erzielen. Uli Rechner berichtete in dem damaligen Vorbericht, dass der TSV Götzingen über mehrere Jahre nicht mehr in Zimmern gewinnen konnte. Glücklicherweise sollte diese Pechserie am 15. April 2012 durch den wichtigen Erfolg in Zimmern beendet werden, da dieser Sieg maßgeblichen Anteil am Aufstieg beitrug.

Um in die dritte Runde des Pokals einzuziehen, muss unsere Mannschaft wieder an die sehr gute Leistung vom Sonntag anknüpfen, als zuhause der Kreisligist aus Hardheim mit 3:1 bezwungen werden konnte.

In der letztjährigen Pokalausspielung schaffte unsere Mannschaft mit einem 2:0 Erfolg in der ersten Runde den Einzug in die zweite Pokalrunde, wo allerdings gegen den späteren Kreisligameister und Zweiten des Krombacher-Pokals, den TSV Krautheim, Schluss war. Dieses Spiel ging mit 1:3 verloren.

BNericht Albrecht Morast